



## <6月の行事等について>

裸足保育・・・5日(月)より幼児クラスは裸足保育となります。園外散歩や第2園庭で遊ぶ時は靴を履きません。クロックスやサンダルでなく靴と靴下を履いて来てください。その他、お願いはクラス前に貼りだしをしていますのでご確認ください。

実習生・・・6月の行事予定に記載した日程で高校生、養成校の学生(短大、大学)の実習がありますのでご協力よろしく願いいたします。

水遊び・・・6月の気温が高くなってきたら水遊びや泥遊び等の活動も増えてきます。保育士も子どもと一緒に泥だらけで遊ぶなど楽しんでいきます。子どもたちの洗濯物が増えると思いますがご協力お願いいたします。また、7月からプール遊びも始まります。プール遊びの準備物やお願い等はお手紙で配布いたしますのでご確認ください。

ゆりぐみ・・・6日(火)プラネタリウム観覧・平和公園見学 23日(金)石内保育園との交流会

## <夏野菜の栽培>

さあ、今年もこの季節がやってきました。4月にゆりぐみの玉ねぎを収穫する姿を見て刺激を受けていた他のクラスです。先生と何を植えようかと絵本や図鑑などを見ながら各クラス決めていました。ゆりぐみやひまわりぐみになると話し合いをして決めたり、なぜその野菜を植えたいか思いを出したりする姿がありました。どのクラスも苗を植えることを喜び、植えた後も水やりをこまめにしたり、変化する様子に気づいたり関心を持って過ごしています。自分たちで育てて収穫する喜びや楽しさをしっかり感じながら過ごして行って欲しいです。6月にはさつま芋の苗を幼児クラスが植える予定です。



## <すべり台完成!!>

新しいすべり台が園庭に設置されました。撤去と設置の工事が昼から始まり、ちょうど子どもたちが起きたり、おやつを食べ終わったりした時間にクレーンで新しいすべり台のパーツを運んだり、組み立てたりが始まりました。上から見ている以上児クラスからは「あれは登るところよ」「すべるところはオレンジ色じゃ」「ピンク色が良かったな」といろいろな声が上がっていました。2階のテラスではちゅうりっぷぐみの子どもたちが出てきて、クレーンが動くとき声を上げ、指差して喜びを伝えてくれていました。帰る時間にすべり台の側にいるとたくさんの子が「すべり台作ってくれてありがとう」と業者の方に思いを伝えていてとても嬉しくなりました。これからたくさんすべって遊ぼうね☆  
工事時間中のご協力ありがとうございました。

